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Estimados miembros y colegas de los cuerpos colegiados de la Fundación 
Universitaria los Libertadores.

Es para mí un honor y orgullo, postularme como docente para representar a mis 
compañeros ante este importante consejo, como loes el de la Facultad de Ciencias 
de la Comunicación. Como profesor de la facultad comprometido con el desarrollo 
integral de nuestros estudiantes, me gustaría compartir algunas propuestas que 
considero pueden aportar al funcionamiento de nuestra facultad y al fomentar un 
ambiente de aprendizaje que nos enriquezco a todos como comunidad académica y 
por ende a nuestros estudiantes.

Mejorar la Comunicación Interna.

Mejorar o implementar los sistemas de comunicación interna para mejorar la 
transmisión de las decisiones entre el cuerpo docente y la administración de la 
Facultad.

Acciones de La Propuesta:

1. Crear un canal de comunicación digital exclusivo para el cuerpo docente, donde se 
compartan de manera regular las noticias, actualizaciones académicas y eventos 
relevantes para la Facultad.

2. Crear una reunión semestral con los docentes y la dirección de la facultad para 
discutir los temas que sean de relevancia para el cuerpo docente.

3. Crear un buzón de sugerencias anónimo donde los docentes puedan expresar sus 
inquietudes y propuestas de formación.

Fomentar la investigación Estudiantil.

Promover la investigación entre los estudiantes de Ciencias de la Comunicación y 
apoyar su participación en conferencias y publicaciones académicas.
Acciones de La Propuesta:

1. Organizar un concurso anual de proyectos de investigación estudiantil, con 
premios para los mejores trabajos en diferentes áreas de la comunicación.

2. Crear un programa de mentoría entre docentes y estudiantes, donde los 
profesores guíen a los interesados en llevar a cabo proyectos de investigación.

Estas propuestas reflejan mi compromiso con el crecimiento y la mejora continua de 
nuestra facultad. Agradezco la oportunidad de presentar estas ideas y espero tener 
la oportunidad de servir como voz de los docentes en el Consejo de Facultad.

Atentamente,
Eduardo Franco Pinzón
Profesor Tiempo Completo Programa de Publicidad y Mercadeo


